

公明党 森 しず子 議員

図書館サービスの充実について

(質問) 夏場に図書館の空調故障によって、利用者に影響があった。原因と対策、老朽化した図書館の整備計画についての考えは。また市民サービスの向上と財源確保のため、雑誌カバーなどに広告を掲載して、雑誌購入費を負担してもらう「雑誌スポンサー制度」の導入などを検討してはどうか。

(答弁) 空調機の配管腐食による水漏れを発見

し、冷房運転を停止した。排水管の取り換え修繕によって対応したが、今後、シーズン前点検とメンテナンスを徹底する。図書館の施設整備については、現在作成している公共施設マネジメント白書に基づいて、複合化やPFI方式なども含め、検討していきたい。「雑誌スポンサー制度」については、平成27年度中の導入を目指して整備を行い、他の広告媒体と合わせて、財源の確保に努める。

その他の質問 ○福祉相談窓口について

日本共産党 石田 秀三 議員

市の公有地について

(質問) 3年前の質問で、多くの長期保有地と借金を抱えたままの土地開発公社の改善を提案した。この間の処理の進展、今後の見通しを問う。また土地貸借にしている伊船工業団地の売却の見通しも問う。

(答弁) 土地開発公社健全化検討委員会を発足

させ、必要ない事業用地の民間への売却処分を進めてきた。その結果、土地約8.7ha、22億円を売却、借入金を30億円償還した。さらに本年は土地開発基金を活用して、必要とする事業用地を市が取得し、また民間売却により借入金15億円を削減する見込みである。伊船工業団地についても、今年度にすべて立地企業への売却を行う予定である。

その他の質問 ○住宅リフォーム助成の復活を

日本共産党 森川ヤスエ 議員

憲法第9条と集団的自衛権について

(質問) 5月17日の朝日新聞紙面記事「現行憲法が素晴らしい憲法、9条は変えていただきたい」気持ちに変わりはないか、その理由、積極的平和主義、立憲主義社会で憲法は誰が守るべきかなど見解を問う。また、集団的自衛権行使で自衛隊員が殺し殺されたりする危険に巻き込まれる。自衛官募集事務の手伝いは、鈴鹿市の若者を戦地に送り込むことになり、安倍内閣

に閣議決定の撤回を求めるべき。

(答弁) 憲法第9条の侵略戦争を含む一切の戦争を放棄するとした平和主義の規定は、戦争の苦しみや悲しみを知る国民として、また、子どもを持つ母親として、変えてほしくないと思っている。市民の皆様へ影響が及ぶとなれば、市長として国に対ししかるべき申し入れをするが、安全保障関連の法整備の中で慎重かつ十分に議論がされることを強く望む。

その他の質問 ○平和行政について

無所属 市川 哲夫 議員

C-バスの運行について(南部)

(質問) 現運行実態について。鈴鹿スポーツガーデン行について、県との交渉は。ルートの見直しについて。亀山市とのアクセスについて。今後の対応について。

(答弁) 南部地域でのC-バスの運行は、公共交通サービスが不足している地域内の交通需要へ対応している。鈴鹿スポーツガーデンへの乗り

入れについては運行委託費が増加することや、日常的な交通需要が少ないため難しい。ルート見直しについては実証運行を行い、利用者の意見も参考にしながら可能な限り改善してきた。亀山市への乗り入れは聞き取り調査の結果行われておらず、亀山市コミュニティバスとの乗り継ぎも運行本数の関係により困難である。地域の重要な生活交通として今後も存続させていくためにまずは利用促進であるが、料金体系の見直しも含め、これからも収支率の改善に努めていく。